

なかよし通信 2014.10. 4 NO. 7



朝、夕はすっかり涼しくなりましたね。学校の運動会も終りいよいよ秋本番です。1年生は入学から半年過ぎました。まだまだ幼いところが残る子たちですが、なかよしの生活にも随分慣れてきたようです。

今月は学童の運動会があります。先日子ども達が出たい種目を選びました。人数に制限があるので、どこまで希望が通るかわかりませんが決定したらお知らせしますね。9月はのんびり過ごしました。運動会の代休日も子ども達はのんびりとなかよしで過ごしたい子が多かったのですが、大人の事情でおでかけになりました。行き先は『小幡緑地』大きなすべり台や、変わった遊具で遊んだり逃走中を楽しむ子がいたりバトミントンをしたり、からだをいっぱい使って遊んできました。

こどもまつり



9月23日 秋分の日 中央公民館で『こどもまつり』が行われました。天気にも恵まれたくさんのお父さんお母さんと一緒にぎわいました。わたしは指導員会のブースにいたのでなかよしのところはわかりませんが、スライムのところに来た子ども達がおりぞめの和紙を持っていたり、染めた和紙で作ったちょうどうれしそうに持っている子をたくさん見ました。なかよしの子たちもスライムを作って楽しそうに遊んでいました。小麦ねんどできれいなバラを作っていた子もいました。一日楽しめたかな~

準備から片づけまでお手伝いいただいたお父さんお母さんお疲れ様でした。

小幡緑地



学校運動会の代休日に『小幡緑地』に行きました。高蔵寺から「ゆとりーとライン」に乗り30分で到着。まず西園にある大きなすべり台に向かいました。公園の中で少し迷い遡回りになりましたが、到着するとすぐにすべり台に.....思い思いの格好ですべっていました。横に5人並んですべるので、手をつないですべる子達もいました。1時間程で昼食おいしいお弁当をいただきました。ポール遊びをしたい子がいたので、午後は本園に移動。

本園にも違う遊具があり、楽しみました。「逃走中」を始めた子もいました。1年生から6年生が一緒にになってやっていました。しばらくすると6年生女子がなんか怒っている様子話を聞いていると6年生がミッションを出しているのにそれをやってくれないと怒っていました。1年生は考えたけどわからないから....と言っています。そのうち6年生はベンチに寝そべって止めてしまったみたいでした。

ボール遊びをしたいと言っていた子達はそんなこと忘れたように遊具で鬼ごっこをしたりバトミントンをしていました。たっぷり2時間遊んで帰ってきました。ゆとりーとラインは利用客が多く心配しましたが、みんな静かに乗ることができました。降りるときも「ありがとうございます」と言いました。お隣との事がきっかけになっているのかもしれません。あいさつをすること簡単なようで忘れがちになる事だと思います。なかよしに帰ってきた時も何人かは無言....今、子ども達の前に立ちはだかって「ただいま」を無言で要求したりしています。そのうち自然と「ただいま」が言える日が来る事を信じています。ご家庭でも「おはよう」「おやすみ」など挨拶を大事にしていただきたいと思います。

学童運動会



19日には春日井の民間学童の子ども達が集まる運動会があります。10月に入り子どもたちが希望する出場種目を聞いてただいま調整中です。来週はじめには決定する予定です。練習は少しずつ子ども達の様子を見ながら進めていきます。大なわとび、ドリブルリレー、つなひき、リレー等なかよしだけで1チームできる競技が今年は多いです。応援よろしくお願いします。お父さん、お母さんの出場種目もたくさんあります。ストレス解消に思いっきり走って楽しみましょう!!

☆綴り染めのTシャツ着用にオレンジのゼッケンがなかよしの子ども達の目印です。

☆赤白帽も忘れないように!!

☆当日は遅刻しないように来てくださいね。

大なわとびの子たちは少し早くに集合になります。時間は後日お知らせいたします。

★萩原りくくんが9月末で退所、福井先生も退職されました。30日にささやかですが、お別れ会をみんなでしました。

*明日はコロニー祭ですね。今年は子ども達のお店がないのでお客様で伺う予定にしています。大変ですがよろしくお願いします。

